



L'activité SOS Médecins reste stable sur la semaine écoulée sur le plan national et dans les régions, pour des effectifs proches de 2012 et 2011. On note une légère baisse de l'activité chez les enfants de moins de 15 ans.

L'indicateur de crise d'asthme est en légère augmentation (+18 %, 237 cas hebdomadaires), pour des effectifs faibles compris entre ceux de 2012 et 2011. Cette tendance est observée dans les zones Nord, Nord-Est, Centre-Est et Sud-Ouest. Cette légère progression concerne les moins de 5 ans (+85 %, 37 cas hebdomadaires) et les 15 ans et plus (+29 %, 163 cas hebdomadaires).

L'indicateur des allergies est stable, pour des effectifs comparables à 2011 et 2012. On observe toutefois une augmentation des effectifs chez les 15 ans et plus (+16 %, 285 cas hebdomadaires).

L'indicateur de gastro-entérite est stable également, pour des effectifs proches de 2012 et 2011. Il est à noter une légère augmentation chez les 75 ans et plus (+14 %, 104 cas hebdomadaires).

Indicateurs saisonniers :

Les recours à SOS Médecins pour coup de chaleur et déshydratations poursuivent leur baisse pour toutes les classes d'âge, respectivement 84 cas hebdomadaires (-52 %) et 140 cas sur la période (-23 %). Les effectifs qui rejoignent ceux de 2012 et sont légèrement supérieurs à 2011.

Écrit par InVS

Lundi, 19 Août 2013 18:30 -

---

L'indicateur de malaise est en légère baisse tous âges confondus (-11 %, 254 cas hebdomadaires) pour des effectifs comparables à 2012 et légèrement supérieurs à 2011. Les principales pathologies reportées tous âges confondus sont l'angine (2047 cas) la gastro-entérite (1736 cas) et l'otite (1648 cas).